
活躍する女性を訪ねて 【第4回】

男女共同参画センター 

さまざまな分野で活躍する佐賀県在住の女性に 

前アバンセ館長の村上文（あや）がインタビューしました

 一般社団法人佐賀県薬剤師会 （佐賀市） 

 「女性薬剤師部会」 前部会長 　宮地 和子さん 

 

患¯ さんとのよい関係

　「佐賀県薬剤師会」は県在住または在勤の薬剤師が× 主的に加入するõ J 団体で、その下部5 ó として県内
の8カ| に地域薬剤師会がある。その1つ、「8 D三養基薬剤師会」に| 属する宮地和子さんは、平Z 15年に

「8 D三養基薬剤師会会営薬局」の開設に¹ わり、J 在も薬剤師として勤務している。
　この会営薬局は8 D三養基薬剤師会の基幹薬局として会員の研修や情報発信をË うほか、会員薬局の備 
センターのÒ J も兼ね備えており、パートを含めて4名の薬剤師が勤務している。


